

BAB II

KERANGKA TEORITIK

Kajian terhadap bahan-bahan pustaka yang memiliki tingkat relevansi tinggi dimaksudkan untuk mendapatkan kerangka yang akurat terhadap penelitian ini. Kajian terhadap bahan-bahan pustaka dalam penelitian ini mencakup kajian terhadap (1) Citra (2) Pemerintahan Desa (3) Korupsi.

A. Kajian Pustaka

1. Citra

a) Pengertian umum Citra

Citra adalah kesan yang diperoleh seseorang berdasarkan pengetahuan dan pengertiannya tentang fakta-fakta atau kenyataan-kenyataan untuk mengetahui citra seseorang terhadap suatu obyek dapat diketahui dari sikapnya terhadap obyek tersebut.

Menurut Bill Canton mengatakan bahwa citra adalah "*image: The impression, the feeling, the conception which the public has a company, a consciously created impression of an object, person or organization.*"

Citra adalah kesan, perasaan, gambaran diri publik terhadap perusahaan, kesan yang dengan sengaja perlu diciptakan dari suatu obyek atau organisasi. Jadi ungkap sekunde, citra merupakan salah

yang berkaitan dengan pemerintahan desa yang mengatur tentang pemerintahan desa, sehingga roda pemerintahan berjalan dengan optimal.

Jawa Kuno yang konon dahulu Jawa Dwipa atau Pulau Jawa dijuluki sebagai Lumbung Padi di Kepulauan Nusantara ini, sebenarnya telah terbiasa dengan aturan-aturan; Jaga Tirta, Ulu-ulu bertalian dengan irigasi, merupakan bentuk dari penerapan bentuk pemerintahan.

Untuk meningkatkan kinerja dari pemerintahan daerah, termasuk pemerintahan desa, pemerintah pusat beberapa kali telah mengeluarkan Undang-Undang yang berkaitan dengan hal tersebut, diantaranya Undang-Undang No. 22 Tahun 1999 tentang Pemerintahan Daerah. Dalam undang-Undang ini disebutkan:

1. Desa berdasarkan undang-undang ini adalah desa atau yang disebut dengan nama lain sebagai suatu kesatuan masyarakat hukum yang mempunyai susunan asli berdasarkan hak asal usul yang bersifat istimewa, sebagaimana dimaksud dalam penjelasan pasal 18 Undang-Undang Dasar 1945. Landasan pemikiran dalam pengaturan mengenai Pemerintahan Desa adalah keanekaragaman, partisipasi, otonomi asli, demokratisasi, dan pemberdayaan masyarakat.
2. Penyelenggaraan Pemerintahan Desa merupakan subsistem penyelenggaraan pemerintahan sehingga desa memiliki kewenangan untuk mengatur dan mengurus kepentingan masyarakat. Kepala Desa bertanggung jawab pada badan perwakilan desa dan menyampaikan laporan pelaksanaan tugas tersebut kepada Bupati.

3. Desa dapat melakukan perbuatan hukum, baik hukum publik maupun hukum perdata, memiliki kekayaan, harta benda, dan bangunan serta dapat dituntut dan menuntut di pengadilan. Untuk itu Kepala Desa dengan persetujuan Badan Perwakilan Desa mempunyai wewenang untuk melakukan perbuatan hukum dan mengadakan perjanjian yang saling menguntungkan.
4. Sebagai perwujudan demokrasi, di desa dibentuk Badan Perwakilan Desa atau sebutan lain yang sesuai dengan budaya yang berkembang di desa yang bersangkutan, yang berfungsi sebagai lembaga legislasi dan pengawasan dalam hal pelaksanaan Peraturan Desa, Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa, dan Keputusan Kepala Desa.
5. Di desa dibentuk lembaga kemasyarakatan desa lainnya sesuai dengan kebutuhan desa. Lembaga dimaksud merupakan mitra Pemerintah Desa dalam rangka pemberdayaan masyarakat desa.
6. Desa memiliki sumber pembiayaan berupa pendapatan desa, bantuan pemerintah dan Pemerintah Daerah, pendapatan lain-lain yang sah, sumbangan pihak ketiga dan pinjaman desa.
7. Berdasarkan hak asal-usul desa yang bersangkutan, Kepala Desa mempunyai wewenang untuk mendamaikan perkara/sengketa dari para warganya.
8. Dalam upaya meningkatkan dan mempercepat pelayanan kepada masyarakat yang bercirikan perkotaan dibentuk Kelurahan sebagai

4. Ketersediaan struktur dan infrastruktur komunikasi dan transportasi, listrik, air bersih, komunikasi dan informasi, perumahan, pasar dan fasilitas pemerintah.
5. Terwujudnya masyarakat dan kemandirian pemerintah dalam pelaksanaan program pembangunan di era otonomi daerah.
6. Peningkatan peran pemerintah dalam penyediaan layanan publik dan fungsinya sebagai regulator, fasilitator, motivator dan akselerator dari program pembangunan.
7. Terwujudnya pemerintahan yang baik, bersih dan berwibawa pemerintah yang mampu memberikan transparan, akuntabel dan kualitas pelayanan publik.
8. Kehadiran aparatur pemerintah yang mampu memberikan kualitas layanan publik yang tinggi dan profesional, efektif dan efisien mengelola program-program pembangunan yang pada gilirannya mempercepat program pembangunan daerah dan meningkatkan pendapatan pemerintah daerah keuangan.
9. Partisipasi pemangku kepentingan dalam mempercepat program pembangunan daerah.
10. Kehadiran berkembang dengan baik, mandiri, makmur, saleh, secara hukum memerintahkan dan orang-orang demokratis.

ini merupakan bentuk korupsi yang banyak terjadi dalam masyarakat sekarang ini.

d. *Ideological Corruption*, yaitu jenis korupsi illegal maupun discretionary yang dimaksudkan untuk mengejar tujuan kelompok.

Dari pengertian diatas dapat dipahami bahwa perbuatan korupsi mencakup unsur-unsur melanggar hukum yang berlaku, penyalahgunaan wewenang, merugikan Negara serta memperkaya pribadi atau diri sendiri. Kenyataan itu banyak kita temukan dalam perjalanan pemerintahan di Indonesia.

Menyuap dalam masalah hukum adalah memberikan sesuatu, baik berupa uang atau yang lainnya kepada penagak hukum agar terlepas dari ancaman hukum atau mendapat hukuman ringan. Perbuatan itu sangat dilarang dalam Islam dan telah disepakati oleh para Ulama sebagai perbuatan haram.

Harta yang diperoleh dari penyuap itu tergolong harta yang diperoleh dari jalan yang batil. Suap menyuap sangat berbahaya bagi Masyarakat karena akan merusak berbagai tatanan yang ada dalam Masyarakat, dan menyebabkan terjadinya kecerobohan dan kesalahan dalam menetapkan ketetapan hukum sehingga sehingga hukum dapat dipermainkan dengan uang. Akibatnya terjadi kekacauan dan ketidakadilan. Dengan suap, banyak pelanggar yang seharusnya mendapat hukuman berat justru mendapatkan hukuman yang ringan, bahkan lolos dari jeratan hukum.

Telah disebutkan di atas bahwa masyarakat adalah suatu kenyataan obyektif, yang di dalamnya terdapat proses pelebagaan yang dibangun di atas pembiasaan, di mana terdapat tindakan yang selalu diulang-ulang sehingga kelihatan pola-polanya dan terus direproduksi sebagai tindakan yang dipahaminya. Jika habituasasi itu telah berlangsung, maka terjadilah pengendapan dan tradisi. Keseluruhan pengalaman manusia tersuimpan dalam kesadaran, mengendap dan akhirnya dapat difahami dirinya dan tindakannya dalam konteks sosial kehidupannya dan melalui proses pentradisian, akhirnya terjadilah pengalaman itu ditularkan kepada generasi berikutnya.

Untuk menularkan, salah satu di antara instrument penting adalah bahasa. Bahasa digunakan manusia untuk mengobyektivasi pengalaman-pengalaman tersebut kepada orang lain. Obyektivasi yang sudah dilembagakan bisa dibuat masuk akal secara obyektif melalui legitimasi. Dalam masyarakat, ternyata agama dapat menjadi pelegitimasi yang kuat melalui pemberian status ontologis yang absah, yaitu dengan meletakkan lembaga-lembaga tersebut dalam suatu kerangka acuan yang keramat dan komis.

Di samping sebagai kenyataan obyektif, masyarakat juga sebagai kenyataan subyektif atau sebagai realitas internal. Untuk menjadi ralitas subyektif, diperlukan suatu sosialisasi yang berfungsi untuk memelihara dan mentransformasikan kenyataan subyektif tersebut. Sosialisasi selalu berlangsung dalam konteks struktur sosial tertentu, tidak hanya isinya tetapi

Menurut saya suatu lembaga pemerintahan bila tidak dikawal dengan aturan-aturan atau norma-norma hukum yang mengawalinya maka akan rentan dengan bahaya korupsi yang dapat merugikan banyak pihak dan akan mengganggu pembangunan di wilayah Desa Ngingas tersebut, maka aturan hukum tersebut sangat lah perlu untuk terciptanya masyarakat yang sejahtera.

Seperti di Desa Ngingas masyarakatnya sejahtera karena tingkat pengangguran di desa tersebut sangat kecil, mayoritas penduduk di desa ini memiliki keahlian kerajinan, fasilitas di desa ngingas juga mendukung (jalan-jalan yang bagus), serta adanya perhatian dari pemerintah atau aparat desa setempat kepada pengrajin di desa tersebut yaitu dengan adanya penyuluhan, bagaimana bisa menciptakan barang yang inovatif, kreatif, serta dapat bersaing dengan produk luar.

Dengan demikian lokalitas pemerintahan yang bersih dari korupsi hakikatnya adalah hasil konstruksi sosial pemerintahan terhadap anti korupsi yang memang dijalankan oleh aparat yang ada di pemerintahan desa ngingas, ketika di wilayah tersebut telah terdapat budaya yang bercorak mapan dalam artian adanya budaya anti korupsi maka Ketika korupsi itu datang ke wilayah tertentu maka konstruksi lokal pun turut serta membangun pemerintahan yang bersih dan masyarakatnya pun sejahtera sebagaimana yang ada sekarang ini.

C. Penelitian Terdahulu yang Relevan

Sebagaimana telah disebutkan di awal pembahasan ini, bahwa penelitian ini dilakukan untuk mengetahui citra pemerintahan desa yang

